

ECONOMÍA

# Fondos de pensiones obtuvieron rentabilidades negativas en junio

El Ciudadano · 6 de julio de 2016



---



El informe “Valor y Rentabilidad de los Fondos de Pensiones”, elaborado por la Superintendencia de Pensiones, señala que, durante el mes de junio, la rentabilidad de todos los fondos resultó negativa. Las cifras del descenso se pueden apreciar en la siguiente tabla:

El documento aduce como causa el retorno negativo que presentaron las inversiones en el extranjero. “Pese a que durante este mes se observaron resultados mixtos en los principales mercados internacionales, estas inversiones se vieron impactadas por la apreciación del peso chileno respecto de las principales monedas extranjeras, lo que afectó negativamente a las posiciones sin cobertura cambiaria”, se lee en el informe.

El Sistema de Fondos de Pensiones mantenía, al 30 de junio de este año, 45.685.006 millones de pesos invertidos en el extranjero, equivalente a un 41,1% del valor total de los activos del Sistema. Esta cifra representa una disminución nominal de 5,9 por ciento, respecto de la misma fecha del año anterior, cuando la inversión ascendía a 48.571.670 millones de pesos.

Sin embargo, el valor de los Fondos de Pensiones alcanzó 111.021.993 millones de pesos al 30 de junio de este año. Esta cifra significa un aumento de 5.420.275 millones de pesos, es decir, 5,1% (0,8% de variación real) respecto de igual fecha del año 2015.

La Superintendencia de Pensiones también informó sobre las rentabilidades negativas de los Fondos de Cesantía. Durante junio, el Fondo de Cesantía (CIC) se redujo un 0,21%, en tanto el Fondo de Cesantía Solidario (FCS) cayó 0,30%.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)